

Demographietage 2009

3., 4. und 5. November 2009
im Kreishaus Steinfurt



Drei Demographietage im Kreishaus Steinfurt - das bedeutete neben der Präsentation und Erläuterung der Ergebnisse des aktuellen Demographieberichtes - den Austausch über drei wichtige Handlungsfelder einer sich wandelnden Gesellschaft:

Wohnungsmarkt, Integration und Mobilität

An jedem der Abende Anfang lieferten zwei Referenten Fakten und Hintergründe zum Thema. Im Anschluss diskutierten Experten und Betroffene in einer engagierten Runde wesentliche Aspekte.

Besonders erfreulich: Das Publikum schaltete sich in die Diskussion ein, stellte Fragen, gab Anregungen, formulierte Forderungen.